

平和学習

6/28（金）3・4時間目に地域の方をお招きし、西東京市で起きた戦争についてお話をしていただきました。田無駅前のアスタの名前の由来や平和のリングの設置の意味、東伏見稲荷神社と戦争、住友重機械工業（田無製造所）と中島飛行機（武蔵野製作所）の関係など沢山の話を聞くことができました。7/5（金）の校外学習の見学地に行っている場所もあるので、興味をもって聞くことと、戦争と平和について深く学ぶことができました。



いじめ防止教室

6/29（土）学校公開の3時間目に弁護士の高崎さんをお招きし、実際にあったいじめの事件やいじめの構造などを学びました。アニメのドラエモンのキャラクターのそれぞれの立場になっていじめを考えるなど、分かりやすく説明をしてもらいました。その中で、どんな状況でもいじめは許されないということを学びました。

【感想】

- ・いじめられる人が悪いことは絶対にないと分かった。
- ・軽い気持ちでやっていたことが、相手を深く傷つけることが分かった。
- ・お葬式ごっこによって人が死んでしまったことが、心に残っている。
- ・人の心をコップに例えていたことが一番印象に残った。
- ・人権とは、安心、自信、自由のことで、いじめはその人権が侵されることが分かった。
- ・いじめがあったら、いじめられている人を支えたいと思った。先生や大人に相談したいと思った。
- ・例でいうと自分はずかちゃんタイプなので、クラスにも同じ人が沢山いると思うので、いじめが起きたら止められる人になりたい。



学校公開 授業の様子

運動会を終えて③

「僕にとって価値のあるもの」

1年D組 MK

僕は運動会を通して、順位や結果よりも価値のあるものを知ることができました。僕にとって今回、価値があると感じたものは3つあります。1つは経験です。2年生になったら中学校生活2回目の運動会があります。その時に、今回得た成績を活かし精一杯頑張りたいと思います。その結果がどんな順位でも、悔いがないようにしたいです。

次に希望です。順位や得点が発表されたときに、まだ2年生、3年生の時も運動会があることを思い、また頑張ろうと思いました。全員で一生懸命やったからこそ、次頑張ろうという気持ちになれたのだと思います。

最後にチームワークです。運動会練習の時には、皆で一致団結して練習に取り組みました。全員で息を合わせて取り組むことは簡単ではありませんでしたが、声を掛け合い精一杯練習しました。大縄では、みんなで話し合っ作戦を考えて本番に臨みました。練習よりも多く跳ぶことができたのは、チームワークを発揮することができたからだと思います。

運動会を通して僕は、たくさんの経験を得ることができました。得たものを次へと生かし、クラスのみならず歩んでいきたいです。



【来週の予定】

朝は余裕をもって登校し、朝読書を開始しましょう。

7/8	月	学年朝礼	①総合 ②～⑥授業
7/9	火	朝読書	①～⑥授業
7/10	水	朝読書	①～④授業 ⑤道徳 部活動再登校 16:00
7/11	木	朝読書	①～④授業
7/12	金	朝読書	①～③授業 ④総合 部活動再登校 16:00